

Le gouvernement des États-Unis limite le droit des immigrants à l'emploi



Washington, 10 septembre (RHC)- Le gouvernement des États-Unis a annoncé une nouvelle loi qui libère l'état de l'obligation de remettre des autorisations d'emploi aux immigrants demandeurs d'asile.

Ken Cuccinelli, directeur du Bureau de Citoyenneté et des Services d'Immigration, a fait savoir dans un communiqué que les changements promus permettront de prendre le temps nécessaire pour recevoir, examiner et traiter les demandes d'asile sous prétexte de renforcer la sécurité nationale.

La mesure promue par le gouvernement du président Donald Trump, annule les délais pour traiter et accorder des autorisations d'emploi et dans le cas de renouvellement, le service d'immigration exige maintenant un délai de 90 jours pour obtenir un nouveau permis de travail, ce qui peut traîner indéfiniment.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/201590-le-gouvernement-des-etats-unis-limite-le-droit-des-immigrants-a-lemploi>



Radio Habana Cuba